
【学校教育目標】活気に満ちあふれ、輝く山鹿小 

 主幹だより No.２５ 

文責：城 

 

５年生のウエルカムコーラスに始まり、学校側の概要説明、参観授業、分科会と、10／14（水）に行

われた学校訪問。菊池教育事務所・山鹿市教育委員会ともに子供たちの頑張りや先生方の頑張りを拝見

され、たくさん褒めていかれました。特に学年で統一して授業づくりを行っていること、ICT を活用し

ていること、児童が落ち着いて学習をがんばっていること等がそうです。授業準備から環境整備、児童

の指導と大変お世話になりました。教頭先生からも話があったように、授業をはじめ、まだまだ改善し

なければならない点もあります。今後の課題として、学校全体や学年で取り組んでいきましょう。 

「今年もぼちぼち始めるか」 

毎日の家庭生活、仕事で意識外 

に行くこともあるが、今年も確実 

に近づいてきている。そう、人間 

ドック!! 

昨年度、「健康診断の結果をよくするためだけに、飲酒を控

える。これでよい結果を得たところで、いったい何の意味があ

るというのだろうか」という言葉に耳が痛くなったという話

を主幹だよりに載せた。この言葉がまたオーバーラップする。 

だが、今年もぼちぼち始めるか「減量シーズン」。食欲の秋

にこれはつらい。まぁ、夏場は夏場で「呑めないのはつらい」

と言うのだろうが…。とりあえず昨年のドック時と同じくら

いの体重にしたい。 

【お願い】みなさん、城におやつを与えないでください!! 

 10／14（金）は、５年生の「山小コーラス祭」の日でした。朝 

から５年生はわくわく。（そわそわという表現の方が適切か⁉） 

「はりきり感」と「緊張感」が伝わってきました。 

 いよいよ本番。学級ごとの発表も良かったです。圧巻はやっぱ 

り学年全部でのコーラス。会場を包むコーラスに参観者は酔いし 

れました。５年生の底力を見ることができました。５年部の先生 

方、齊藤先生、ご指導ありがとうございました。 

その後行われた運営協議会では、コーラス祭についての絶賛の 

声があふれました。一部紹介します。 

・あの歌声はこれまで励んできたからこそ。大人ではできない。今後の精進をさらに願う。 

・元気をもらった。全体コーラスは涙が出た。一つになって声を出す姿がすごい。 

・一生懸命さが伝わった。「５年生というチームが結成された」と感じた。 

 

10／7（金）の教育会 10 月半日研では、小学体育、合

同音楽、合同図工・美術の 3 部会が本校で行われまし

た。授業を公開された最上先生、齊藤先生、下田先生ご

苦労様でした。子供たちの輝く姿を見せること、教育会

の研修を深めることができたのではないでしょうか。 

会員の先生方は、各部会での学びを本校職員に紹介

し、山鹿小の授業力向上につなげていただければと思い

ます。

 

 

 

10／５（水）は、なかよし学級の公開授業を参観する

ことができました。特別支援学級在籍児童の理解につな

がるとともに、「特別支援教育は教育の原点」の意味を

考える機会になりました。特別支援学級の先生方、あり

がとうございました。



 

 


